
第１４回－資料５

市民と市民会議の意見交流会 

《意見提出シートまとめ》 

※提出者数 ９人（東２、西南２、中央５） 

 

 ○分科会毎に ご意見をお聞かせ下さい   
・総 論 ／ 全 体  

・どの分科会の発表もとても熱意が感じられました。理念が先行している気もした

ので、ぜひ現実の状況を把握していただけたらと思います。  
・高齢者社会、母子家庭や父子家庭、生活保護者、リストラ等で職が、働きたいが

無い人の問題、働く場の解決→税収の up→財政収支の課題  
              →働きやすい街、安心安全な街  
・委員の方々、方向性をまとめていただきありがとうございます。具体策を検討し

ていくこれからが大変です。大した力になれないかもしれませんが、よろしくお

願いします。  
・よかった  
・最後に会議参加者の自己紹介があれば良いように思いました。  
・防災面への提言、文化事業を活発化するためのアイデア、考えに関しては、どん

な意見がありますか？  
・山という大きな特別な財産を活かした箕面ならではの提言が生まれ、市民として

他市にほこれるオリジナルな何かがあるとうれしいです。  
・行政のひとでなく、市民が考えた市民の目線ならではのもっと生活に密着した提

案、楽しい、心が豊かになるような提案などが生まれないでしょうか。いまの状

況では、行政がつくるのと何らかわりないような没個性的な感じを受けました。 
・今後の市民会議に期待します。少し話しましたが、無関心な方もふくめて、市民

全体にしんとうするような、なにかができればよいと・・・むずかしいですが－

障害者としては特別扱いでなく、社会の一員として同じように安心してくらせる

街づくりをのぞみます。  
・市民会議発足は民主主義の第一歩。①西暦と併記して ②止々呂美も参加せよ 

③森町／彩都は動物を追い出していないか？ ④外国人の参加？ ⑤箕面だけ

の改革あり得ない！国も。  
・土地の売買する時、活断層の存在を明記して売る義務を。  
・市民はなぜ車を手放せないのかを議論して。  
・地域独立店  
・誰でもＰＴＡに参加を。  
・Ｍバス、阪急バスのダイヤの少なさと見にくさ、対面のバス停明示を。  
・町おこしは市民の移動手段から。バスマップ  
・商店が路に商品を出し、店内カラッポあり。災害時心配。出す自由保障するなら、

立法で費用負担を。  
・地域の独立店をソマツにしたから中国食品で damage があった？ 地域店を大切
に育てたい。  



・スパーガーデンスケート場（プール？）跡地のマンションが高いが、７Ｆ以上は

アカンのではないか？  
 
  ・第１分科会 元気‘箕面’ 

・企業、商店の活性化は統計的に必要。地産地消。  
・頑張って  
・「元気」の活動は、耳にしたことがあります。が、その活動されている方々が持

っている課題はどんなことがあるのか知りたかったです。  
 
・第２分科会 人と人が関わり、人が育つ 

・子供達が安心して遊べる場所作り、お願いします。  
・頑張って  

 
  ・第３分科会 人が育てる環境 

・頑張って  
 
  ・第４分科会 命の森を豊かにする。安心して暮らせるまちづくり 

・頑張って  
・最後にきいた聴覚障害者の意見は、要介護を家族に持つものとして、地域の方へ

の負担を感じながらも、押し出しているように思います。背を押して地域に壁を

作らない地域作りの提言は難しそうですが、大事なことに思いました。  
・問題あるとしても障害者系はジマン！（これでよいというイミではないが）  

 
  ・第５分科会 市民主体のまちづくり 

・なぜ自治会結成率が半分か？  
 
・第６分科会 箕面市の経営計画－ビジョンと戦略 

・財政危機は最も懸念するところです。ここの提言は重要だと思います。  
・面白かったな  
・議会閉会時には市民から直接の発言を。なぜ実行できないか、どうすれば実行可

か。  
・土日議会開催の努力したか？（守口市？）だから土日の議会開催やめてよいのか？ 

市のやり方や啓蒙が下手なのでは？ 箕面は・・市を反面教師にしてよいので

は？  


